

75 Jahre Männerturnverein (MTV) Spiez

75 Jahre - Ein stolzes Alter, Symbol für Erfahrung, Kraft und Energie, und das nicht nur in finanzieller Hinsicht, sondern auch im Sinne der körperlichen und geistigen Frische. Das ist ein schöner Geburtstag, wozu der Gemeinderat dem MTV von ganzem Herzen gratuliert.



Die damalige Gründung des MTV ging vom Menschenbild aus, dass es, neben körperlicher Ertüchtigung, unbedingt auch Solidarität und gemeinsames Tun in unserer Gesellschaft braucht. Dies soll unter gegenseitiger Achtung und Anerkennung geschehen. Um den Herausforderungen des Alltags in Beruf, Familie und nebenberuflicher Tätigkeit gewachsen zu sein, muss der Mensch, und hier besonders der Mann, auf einen gesunden Geist in einem gesunden Körper zählen können.

Diesem Grundsatz hat der MTV über all die Jahre zielstrebig nachgelebt und den Zweck seiner Tätigkeit nicht bloss in der sportlichen Betätigung gesehen. Er hat lebhaft und engagiert am gesellschaftlichen Leben in Spiez teil genommen und das bis zum heutigen Tag. Besonders zu erwähnen sind die alljährlichen Einsätze zugunsten der Bring- und Holtage in enger Zusammenarbeit mit dem Gemeindewerkhof, aber auch viele andere Aktivitäten.

Jeden 1. Freitag im Monat findet zudem im Tea Room Binoth ein Treffen statt, für alle jene, die aufgrund ihrer körperlichen Möglichkeiten am Turnen selbst nicht mehr teilnehmen können. Gerade hier spiegelt sich das Grundanliegen der Gemeinschaftspflege ganz besonders wider.

Die Einwohnergemeinde Spiez darf sich glücklich schätzen, eine Vereinigung wie den Männerturnverein zu beheimaten. Unser alltägliches Leben im Gemeinwesen lebt davon, dass Menschen jeden Alters und unterschiedlichster Herkunft sich dafür einsetzen, was schlussendlich die Gemeinschaft ausmacht: Sie ist eben mehr als bloss die Summe ihrer Bürgerinnen und Bürger.

Im Namen der politischen Behörden von Spiez danke ich allen engagierten Turnern von ganzem Herzen, ganz besonders auch für ihre wertvolle Arbeit im Interesse der Gemeinschaft und wünsche ein weiterhin erfolgreiches Gedeihen.

Mit herzlichen Geburtstagswünschen
Franz Arnold, Gemeindepäsident